



## **ACTIVIDADES DEL GRUPO DE TRABAJO DE PLAN ESTRATÉGICO**

### **INFORME ANUAL CURSO 2022/2023**

#### **1. INTRODUCCIÓN**

El Grupo de Trabajo de Plan Estratégico se creó en 2010. Su objetivo es elaborar una propuesta de Plan Estratégico de la CAU, para su aprobación por parte de la Asamblea, y, una vez aprobado y mientras está vigente, realizar su seguimiento. Hasta el momento se han llevado a cabo los siguientes Planes Estratégicos:

- Plan Estratégico CAU 2008-2011
- Plan Estratégico CAU 2012-2015
- Plan Estratégico CAU 2016-2019
- Plan Estratégico CAU 2023-2025

#### **2. ESTRUCTURA Y COMPOSICIÓN**

Durante el curso 2022/2023, el Grupo de Trabajo ha estado constituido por los siguientes miembros:

- Inés Irurita Hernández (Universidad de Navarra)
- Aurora Maya Trujillo (Universidade de Vigo)
- Marco Pérez Ruiz (Universidad de Cantabria)
- Teresa Vernet Munté (Universitat de Barcelona)

#### **3. METODOLOGÍA DE TRABAJO Y RESULTADOS**

En el pleno de la CAU de 11 de noviembre de 2023, se aprobó el plan estratégico elaborado a lo largo del curso 2021-2023, y que ya se había expuesto públicamente, tal y como queda recogido en las acciones del propio plan.

Como se avanzó en las líneas de trabajo futuras del informe final del grupo de trabajo, presentado también en las Jornadas, a lo largo del curso 2022-2023 se han elaborado los formularios para el seguimiento del cumplimiento de las acciones recogidas en el plan, según los indicadores establecidos para cada caso.

Se han elaborado tres formularios diferentes, que recogen los indicadores que afectan al Comité Ejecutivo, a los Grupos de trabajo y por último a todos los Archivos universitarios. Se ha organizado de esta manera para que en cada tipo de formulario, sólo tuviesen que contestar las preguntas los responsables indicados en el plan estratégico y para fomentar así la participación de todos los interesados.

Una vez recibidas todas las respuestas pasamos a valorar los resultados obtenidos:

- **Indicadores referidos a los objetivos asignados al Comité Ejecutivo:**

Destacar que ya en este primer año se han llevado a cabo un gran número de acciones que favorecen el crecimiento y mejora de la CAU en su competencia profesional: se han impulsado GT y GI, se han establecido acuerdos con otras instituciones para actividades de formación y se han potenciado y difundido actividades de buenas prácticas de las distintas universidades. No se han descuidado las actividades de planificación y organización interna como es la elaboración del Plan Estratégico.

Desde este Grupo de Trabajo, hacemos hincapié en el eje que se refiere a la elaboración de una política de reutilización de datos (Open Data CAU) animando a buscar estrategias para iniciar acciones a fin de implementarla.

- **Indicadores referidos a los objetivos asignados a los Grupos de Trabajo**

De las respuestas recibidas, destacamos muy positivamente el hecho de que todos los GT han elaborado su plan de objetivos anuales, hoja de ruta imprescindible para una acción eficaz y eficiente. Asimismo, se han puesto de manifiesto, para este primer año, un gran número de actividades que redundan en beneficio de los propios GT, como es la aportación de modelos de documentos y formularios, imprescindibles para avanzar en la sistematización futura del trabajo del grupo. También se mantienen a muy buen ritmo las acciones de formación y las de comunicación y difusión. Sin olvidar el fruto de los trabajos en los aportes sobre normalización de procedimientos y metodologías.

Desde el Grupo de Trabajo del Plan Estratégico, nos gustaría animarles a mantener estos números y lanzarles el reto de mejorarlos.

- **Indicadores referidos a los objetivos asignados a los Archivos Universitarios.**

A partir de las respuestas recibidas a esta encuesta, y en relación con las respuestas sobre la participación en la encuesta bienal de la CAU, destacar y agradecer la implicación de estas universidades en compartir su tiempo e información para contribuir al crecimiento y mejora de la CAU como agrupación profesional. Sin esos datos no podríamos saber cómo estamos ni cómo podemos mejorar.

Desde el GT quisiéramos hacer énfasis en uno de los ejes que, creemos puede reportar mucha visibilidad a nuestros archivos, al tiempo que favorece la proyección de nuestras instituciones, como es la adhesión a la DUA (Declaración Universal de los Archivos). Conscientes de que este trámite comporta gestiones de alto nivel institucional, emplazamos a la Presidencia de nuestro Comité Ejecutivo para que en las reuniones de Secretarios Generales de la CRUE difunda y abogue por esta adhesión.

Resulta complicado realizar una comparativa con los datos del plan estratégico anterior, creemos que será más útil el próximo año, con los datos de dos cursos y sobre todo en 2025 cuando finalice este plan estratégico y así lo iremos recogiendo en los distintos informes anuales y presentando en las Jornadas correspondientes.

#### **4. LÍNEAS DE TRABAJO FUTURAS**

Elaborar la encuesta correspondiente al siguiente periodo anual del Plan Estratégico (2024).

Elaborar una metodología para estandarizar las actividades del GT.

Elaborar el informe anual correspondiente para presentar en las Jornadas.

Elaborar el informe final, en su momento, sobre la realización y cumplimiento de los Ejes del Plan Estratégico 2023-2025.